

Mgr. FAËRE, à la Paroisse Notre-Dame,

LE 11 JANVIER 1874.

OU

*Première Réunion mensuelle des nouveaux Associés de la Tempérance.—Considérations.*

Comme pour compléter la série des exercices et des exhortations qui viennent de se succéder à la paroisse Notre-Dame, au sujet de la *Tempérance*, dimanche dernier 11, second dim. du mois, jour affecté désormais à la réunion mensuelle des nouveaux Associés, il a plu à S. G. Mgr. de *Gratianopolis*, Coadjuteur de Montréal, de venir présider la première de ces réunions.

A sept heures du soir, une assistance nombreuse, presque toute composée d'hommes, se trouvant réunie dans le vaste temple, et tout le monde étant à genoux, la cérémonie commença, au chant de l'*O crux Ave*, par l'exposition solennelle de la Relique de la Vraie Croix, sur le maître autel ; puis, après quelques avis donnés par M. le Curé, Sa Gr. Mgr. de *Gratianopolis* monta en chaire, et au milieu du plus profond silence, prenant texte des paroles de l'Évangile du jour, qui font mention de l'obéissance du Fils de Dieu à ses augustes parents, dans l'humble maison de Nazareth, *Erat subditus illis*, le Prélat rattacha à ce divin modèle, ce qui fesait l'objet de la présente réunion. Il insista particulièrement sur la garantie de stabilité que donnait à la nouvelle Association, la soumission dont ses membres avaient fait preuve à l'égard de leurs pasteurs, en s'enrôlant à leur invitation, sous la bannière de la tempérance.

C'avait été le vœu de Mgr. de Montréal qui jamais, dans ses mandements, circulaires et autres documents, n'a manqué une seule occasion d'inviter tous les fidèles de son diocèse, à faire la guerre au vice affreux de l'intempérance : c'était le vœu de tous les pasteurs des différentes paroisses de cette ville, à portée de voir de près les